

Dieu reste fidèle



Thibaud Lavigne



En relisant l'histoire des rois d'Israël, j'ai été touché de voir que même les plus remarquables et les plus fidèles, ont manifesté au moins une faiblesse majeure.

Même dans le royaume du Sud, resté généralement attaché à l'Eternel, les rois les plus pieux ont commis de graves erreurs.

Même dans le récit des Chroniques, plutôt favorable aux souverains de la dynastie de David et sobre sur leurs péchés, chacun se voit attribué au moins un défaut dominant.

- Rois pieux Défauts dominants
- David « homme de sang », meurtrier

- Salomon Sensuel, puis idolâtre
- Asa Il s'appuie sur l'homme, s'endurcit
- Josaphat Alliance sentimentale avec Achab infidèle
- Joas Tolère l'idolâtrie, refuse d'être repris, ingrat
- Ozias Orgueil
- Jotham « le peuple se corrompait encore »
- Ezéchias Son cœur s'éleva après sa maladie
- Josias entêtement

Le tableau ci-dessus ne reprend que les meilleurs rois. Pourtant le constat est clair. Il comprend deux aspects essentiels :

- Tous ont péché, il n'y a pas de juste, pas même un seul (Romains 3.23) ; même pieux, les hommes les plus remarquables restent imparfaits.

- Quand nous sommes infidèles, Dieu reste fidèle (2 Timothée 2.13) ; l'Éternel maintient l'alliance faite avec David, il la réalise en Jésus-Christ, fils de David, notre Sauveur.

Même si nous sommes toujours insuffisants en nous-mêmes,

Donnons à Dieu le meilleur, Il le mérite !

Thibaud Lavigne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com